

Girls' und Boys' Day 2019 – Informationen für Erziehungsberechtigte

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
der Girls' und Boys' Day hat sich bundesweit als moderne Form der Berufsorientierung etabliert. In diesem Jahr findet er am Donnerstag, 28. März 2019, statt.
An diesem Tag können Schülerinnen und Schüler ab der 5. Klasse vom Unterricht freigestellt werden, wenn Sie einen Antrag stellen.

Bitte achten sie darauf, dass Jungen nur frauentypische Berufsfelder besuchen dürfen und Mädchen nur Bereiche, die bislang männerdominiert sind.

Wenn Ihr Kind an diesem Tag teilnehmen möchte, dann

- müssen Sie und Ihr Kind sich einen Betrieb suchen, den es an diesem Tag besuchen kann (**Achtung: Der Betrieb muss für Mädchen ein männertypisches Berufsfeld und für Jungen ein frauentypisches Berufsfeld bieten!**).
- laden Sie sich von der Homepage der Kugelsburgschule (www.kugelsburgschule.de) den Antrag auf Befreiung vom Unterricht für diesen Tag herunter (zu finden unter Downloads – Girls' Day/Boys' Day).
- drucken Sie den Antrag aus, füllen Sie ihn aus und geben Sie diesen bis zum 21. März 2019 bei der Klassenleitung ab.

Achtung: Das Berufsfeld für Mädchen muss mit einem Beruf aus der Liste „Girls' Day Berufeliste“ übereinstimmen. Das Berufsfeld für Jungen muss mit einem Beruf aus der Liste „Boys' Day Berufeliste“ übereinstimmen (auf www.kugelsburgschule.de unter Downloads – Girls' Day/Boys' Day).

Wenn Sie den Antrag nicht bis zum genannten Termin bei der Klassenleitung abgeben, können wir Ihr Kind nicht vom Unterricht freistellen. Mit Ihrem Antrag bestätigen Sie, dass Ihr Kind an diesem Tag den genannten Betrieb besucht und versäumte Unterrichtsinhalte unaufgefordert nachholt.

Sollte Ihr Antrag genehmigt werden, erhalten Sie den Vordruck „Teilnahmebestätigung“, den der zu besuchende Betrieb am Girls' und Boys' Day ausfüllt. Wird der Schule keine ausgefüllte Teilnahmebestätigung vorgelegt, wird ein **unentschuldigter Fehltag** im Zeugnis vermerkt.

Der Girls' und Boys' Day ist **keine** Veranstaltung der Schule und die Teilnahme selbstverständlich freiwillig!

Mit freundlichen Grüßen



Arens, Rektor